

Zeitschrift: Schweizer Soldat : die führende Militärzeitschrift der Schweiz
Herausgeber: Verlagsgenossenschaft Schweizer Soldat
Band: 92 (2017)
Heft: 6

Artikel: Dank und Aufruf
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-731505>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Divisionär Hans-Peter Kellerhals, Kdt Ter Reg 4: Dank, Anerkennung und Aufruf.



Der Kreiskommandant Andreas Schwarz.



Regierungsrat Fredy Fässler, St. Gallen.



Festlich, würdig: Die letzte Achtungsstellung. Vorne in der Mitte Oberstlt Schwarz.

Dank und Aufruf

Regierungsrat Fredy Fässler entliess am 16. Februar 2017 die St. Galler Offiziere und höheren Unteroffiziere, die Ende 2016 aus der Armee ausschieden, in den militärischen Ruhestand.

21 Offiziere und höhere Unteroffiziere folgten der Einladung unter die St. Galler Klostermauern in den Hofkeller. Die Abtretenden wurden an ihrer Entlassungsfeier von etlichen Gästen aus Politik, Armee und Verwaltung beehrt. Unter anderem nahmen Kantonsratspräsident Peter Göldi, Div Hans-Peter Kellerhals, Kdt Ter Reg 4 und sechs Brigadiers teil.

Fredy Fässler unterstrich die Leistungen der abtretenden Offiziere und höheren

Unteroffiziere mit den Worten, dass sie der lebende Tatbeweis für unser Milizsystem seien. Er verdankte ihre überdurchschnittliche Leistungsbereitschaft.

Kellerhals: Mehr Sicherheit

Im Namen der Armeeführung überbrachte Hans-Peter Kellerhals die Grussworte und den Dank. Er unterstrich die Bedeutung der geleisteten Dienste im Rahmen der Schweizer Sicherheitspolitik.

Unser Schweizerpsalm

Zum Schluss hiess es, auf Befehl von Kreiskommandant Schwarz ein letztes Mal die Achtungsstellung einzunehmen und aus vollem Herzen gemeinsam den Schweizerpsalm zu singen.

Kellerhals verdeutlichte die Notwendigkeit der Armee als sicherheitspolitische Reserve damit, dass sich unsere Gesellschaft ohne Sorge um ihre Sicherheit entwickle. Diese Aufgabe hätten die anwesenden Offiziere und höheren Unteroffiziere über viele Jahre hinweg für unsere Gesellschaft erfolgreich übernommen.

Oberstlt Kurt Stocker, Präsident der KOG, verdeutlichte, dass die Berufung eines Offiziers oder Unteroffiziers mit der Entlassung aus der Dienstpflicht keineswegs erlösche. *as/sg. (Text und Bilder) *